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特写

骄阳似火,燥热难耐遥位于千秋镇
的阳河湾水上乐园里客流如织袁热闹
非凡袁放眼望去袁色彩斑斓的滑道为整
个乐园增添了一道亮丽的美景袁众多
游客在水中消暑玩乐袁尽情享受野玩
水冶的乐趣遥

野水上乐园于 7月 6日正式开园袁
我们在去年原有的拓展基地基础上袁增
设了水上网红桥和浮桥袁 融合勇者攀
登尧网绳桥尧翘板桥等多个挑战类项目袁
让游客体验刺激的同时袁更好地释放各
种压力遥冶该镇相关负责人介绍说遥近年
来袁该镇坚持旅游兴镇袁突出富民主旨袁
不断做大做强乡村旅游袁 开拓旅游市
场袁阳河湾生态旅游区计划总投资 7亿
元袁是该镇打造的野千秋鼋影袁梦里水
乡冶特色名片袁是一个集观光尧休闲尧生
态为一体的综合性旅游度假景区袁其中
包括嬉戏乐园尧玫瑰园尧城市农园尧荷塘
水韵等多个子项目遥水上乐园内拥有各

种好玩的水上娱乐设备袁多种滑道和戏
水设施可供游客选择遥
为让小朋友和家长们玩得尽兴袁水

上乐园还专门配备了更衣室尧淋浴室等
多个配套场所遥 野今天我是和朋友一起
过来的袁最近天气比较热袁玩了水上项
目觉得还是蛮凉爽的袁而且这边设备都
挺齐全的袁布局也很合理袁还有安全保
障防护袁 我们一圈玩下来都感觉很刺
激尧很尽兴遥冶假期里与好友结伴前来游
玩的蔡银满笑着说道遥
据了解袁 水上娱乐综合游乐项目

占地总面积 10000平米袁 主要游玩项
目有儿童娱乐区尧冲浪滑梯尧龙虾嬉水
乐园尧深海潜水尧大象滑水尧章鱼滑水尧
水上足球尧 多功能戏水池等各种水上
游乐设施遥

该镇相关负责人告诉记者院野继水
上乐园之后袁我们还将全面加快景区基
础配套游乐设施建设袁倾力打造一个集
观光尧休闲尧生态尧养生为一体的综合性
旅游度假景区袁 满足游客的多种需求,
持续提升乡村旅游产品的影响力和市
场竞争力遥 冶

阳河湾水上乐园

夏日休闲好去处
本报记者 葛静漪 通讯员 宋叶

野在县委十五届五次全会上袁唐书记所作的报
告站位高尧目标明尧研判透尧把向准袁既是对全县半
年来高质量发展的生动诠释袁 又是对全县当前发
展形势的精准把脉袁为我们今后的工作找准耶发展
方向尧机遇定位爷的契合点遥 既是做好下半年工作
的行动指南袁又是聚力耶六再爷决胜全年的细化举
措袁 更是对全县广大干部践行初心牢记使命的再
要求遥 冶日前袁新坍镇党委书记周立耕在接受记者
采访时说袁野我们迅速贯彻落实县委全会精神袁以
县委十五届五次全会报告为根本遵循袁 扎扎实实
抓好下半年的各项工作袁 努力推动全镇的经济发
展再上新台阶遥 冶

就做好下半年工作袁周立耕表示袁将突出做好
以下四个方面院夯实党建践初心遥 加强党的建设袁
认真开展野不忘初心尧牢记使命冶主题教育活动袁努
力发挥野两个作用冶袁完成软弱涣散党组织整顿目
标和三个党群服务中心建设任务遥 以野强基领航冶

项目为抓手袁提升星火创业支部建设袁建成新潮窑
乡情村史馆袁讲述劳模故事袁宣传劳模精神袁挖掘
红色元素袁做好新坍野红冶色文章遥 提升产业快发
展遥 坚持项目建设不动摇袁 推动石化阀门退镇进
园袁兆迦尧海成二期扩能袁开工建设贝尔德厨房设
备和守乔机械项目袁盘活华兴丝绒尧新辰丝绸等闲
置资产袁服务落户港区的南翔新材料尽早投产遥 推
进农业结构调整袁完善提升小闸口农业园区袁大力
推进村居党支部领办土地股份合作社袁 秋季落实
土地入股一万亩以上袁 新建生态林 5000亩以上袁
为生态新坍再添重彩袁让野绿冶的文章篇幅拉长遥 聚
焦攻坚见实效遥 瞄准三大攻坚战目标任务袁落实好
各项扶贫措施及扶贫项目袁 放大扶贫果园示范效
应袁实施绿色扶贫果园综合配套项目袁建成新坍豆
制品销售旗舰店袁年内确保低收入农户全部脱贫袁
四个经济薄弱村全部达标遥 推动村级化债至少 70
万元以上遥 大力开展黄沙河沿线野两违冶专项整治袁

常态化运营镇污水处理厂和畜禽粪污处理中心遥
夯实基础惠民生遥 加快推进农民住房条件改善工
作袁9月底确保完成 野四类人员冶 房屋改造提升任
务遥 规范完善野一全员四托底冶工作袁以野健康新坍冶
为目标袁加强健康阵地建设袁在全县率先创成省级
健康镇遥 加快民生实事工程实施进度袁深化扫黑除
恶专项斗争袁 推进网格安全稳定隐患大排查大整
治行动袁确保全镇社会大局和谐稳定袁为射阳加快
实现在盐城中部率先崛起的目标而作出新坍板块
应有的贡献遥

提振产业快发展 聚焦攻坚惠民生
要要要访新坍镇党委书记周立耕

本报通讯员 李赟 记者 周蓉蓉

8月 6日下午袁记者来到位于兴桥
镇工业园区的盐城市丝利得茧丝绸有
限公司采访遥野截至目前袁公司实现销售
6500多万元袁在手订单已经排至 11月
底遥 虽然现在天气炎热袁我们仍然加班
加点赶进度袁人歇机不歇袁全力赶制订
单遥 冶公司副总经理戴维东告诉记者遥
走进生产车间袁 高速运转的机器

前袁几乎看不到有工人在操作遥野我们公
司是一家高度自动化企业袁 现有飞宇
2000优选型自动缫丝机 6组尧GD618
型丝织机 100台渊套冤尧意大利进口组装
的范美特 R880 大剑杆丝织机 24 台
渊套冤 以及 GA163C型智能分条整经
机尧XB318S真丝倍捻机等国内技术领
先的前道配套设备遥 冶说起自家先进的
生产设备袁戴维东如数家珍袁语气里透
着骄傲袁野近年来袁公司一直注重技改扩
能袁 引进国内乃至国际的先进设备袁不

断提升自动化水平袁 进一步减少人力尧
增加产量尧提高效益遥 冶
生产要素的变革袁使得该公司具有

年产白厂丝 200吨尧 各类绸缎 300万
米尧蚕丝被 10000条的生产能力遥野在使
用较少劳动力的同时袁我们加大对人力
资源的开发袁 一方面注重员工的培训袁
经常派员工到苏州丝绸学院学习袁以提
升创新能力和业务能力曰另一方面强化
与苏州大学的技术合作袁 投入上百万
元袁建立研究生工作站袁引进外部创新
人才和创新成果遥 冶
向科技要效益袁育人才求创新袁丝

利得在激烈的丝绸行业脱颖而出袁生
产的野雪玉冶牌白厂丝尧捻线丝和野妙
雪冶牌真丝绸尧蚕丝被等产品在市场上
供不应求袁成为农业产业化野市级重点
龙头企业冶遥

野今年我们打算再上两条新的生产
线袁 使生产能力与市场需求相匹配遥 冶
对未来的发展袁戴维东自信满满袁野2019
年袁我们将抢占更大市场份额袁冲刺全
年销售 1.5亿元新目标袁努力成为行业
内的创新型标杆企业遥 冶

冲刺 1.5亿元销售目标要要要
丝利得激情“奔跑”

本报记者 施露 通讯员 刘颖

野在这繁花似锦尧晴空
万里的盛夏时节袁2019耶农
商银行杯爷耶创时代窑不一
young爷射阳青年创业大赛
决赛如约而至噎噎冶8月 7
日下午袁人才公寓 9206会
议室里几百名青年创业先
锋济济一堂袁 选手们在台
上热情地推介自己的项
目袁 一个说完下一个快速
接上袁气氛紧张而热烈遥

此次 野创时代窑不一
young冶射阳青年创业大赛
由团县委尧县人社局尧县科
技局尧县工信局尧县农业农
村局尧 县广电台等多家单
位联合举办袁 旨在动员青
年创新创业袁 为谱写新时
代射阳高质量发展新篇章
凝聚更加磅礴的青春力
量遥

经过报名尧筛选尧专家
初评尧网络投票尧终评复审
等环节袁最终 18位青年创
客带着他们的项目入围决
赛遥

野今天我介绍的项目
是射阳农村电商平台袁我
将从公司简介尧核心成员尧
项目展示尧企业愿景等方面来讲述遥 冶针对市场
上缺少优质农产品和可信赖的农村电商平台
的问题袁推介人钱亚运给出了办法袁野我们有良
好的供应链体系袁 还有优秀的社会资源渠道袁
凭借品牌的优势袁把农产品放到我们平台卖的
放心袁买的更放心遥 冶

野你们这个平台是怎么来推广的钥 冶
野我们主要通过抖音尧今日头条推广噎噎冶

针对评委们提出的问题袁钱亚运从容不迫地给
出答案袁赢得台下阵阵掌声遥

近年来袁我县经济社会迅速发展袁带动了
电商产业腾飞袁也把家政服务业这一新兴产业
带到人们眼前遥 野家政产业是民生产业尧朝阳产
业袁研究数据表明袁我国有 10%的家庭正在使
用家政服务遥 冶推介人孙闻从行业现状尧项目优
势尧推广现状等方面介绍了我县家政服务业优
势袁野依托专业的平台袁我们结合客户尧后台管
理尧阿姨三方袁增强用户粘性袁打造优质服务袁
让客户选择更放心遥 冶

创新创业袁青年先行遥 经过几个小时的激
烈角逐袁江苏德罗智能科技有限公司和家政服
务中心野智慧家政冶平台夺得一等奖遥捧着证书
和奖杯袁孙闻抑制不住内心的激动院野没想到我
可以得奖袁感谢这个比赛袁感谢各位评委老师袁
让我们接触到众多青年创客创业的激情袁我们
会不断地交流经验袁把平台做得越来越好遥 冶

创新创业是国家发展尧社会进步的永恒动
力袁广大青年更是大众创业尧万众创新的主力
军遥活动主办方相关负责人表示院野今天的活动
很成功袁希望通过大赛袁进一步优化我县青年
创业环境袁创塑青年创业品牌袁选树青年创业
典型袁努力形成组织推动尧青年主动尧部门联
动尧社会涌动的生动局面遥 冶
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培育壮大特色优势产业是加快经济高质
量发展的关键遥

8月 3日下午袁在深圳举办的 2019江苏射
阳渊深圳冤先进制造业暨文旅产业招商推介会
上袁 我县招引的华讯智能装备项目成功签约遥
该项目总投资 30亿元尧设备投资 8亿元袁将租
用射阳经济开发区电子信息产业园二期 5万
平方米厂房袁设立智能装备生产基地噎噎这是
射阳经济开发区深入践行市委 野两海两绿冶发
展路径袁贯彻落实县委野两聚六提冶总体部署的
生动画面遥
自县委十五届五次全会召开后袁射阳经济

开发区的各大项目建设现场袁随处可见凝心聚
力尧大干快干的生动场面遥 经开区围绕县委十
五届五次全会部署袁 坚定不移走产业培强尧转
型跨越的道路袁在招商引资尧项目建设尧培育企
业方面再发力袁为加快射阳实现盐城中部率先
崛起奠定坚实基础遥

野预计 8月下旬就能完成全部工作量袁9月
份就能迎接企业耶拎包爷入驻遥 冶8月 7日上午袁
射阳经济开发区电子信息产业园二期工程施

工现场负责人信心满满地对记者说遥 此时此
刻袁一场与时间赛跑尧与效率争锋的激情大戏
已然上演院一栋栋标准化的厂房正矗立在已具
规模的道路两侧袁工人们正在抓紧进行外墙墙
面涂料施工袁工程竣工在即噎噎

产业园区是发展实体经济的重要平台袁是
产业项目建设的主阵地遥 县委全会报告指出袁
建强园区载体袁 加快推进工业园区整合优化尧
功能提升和制度创新袁 全力打造主业突出尧特
色鲜明尧充满活力的现代化园区遥 近年来袁面对
全国各地普建电子信息产业园尧县内工业企业
亟待转型升级的现状袁我县深知只有野智造冶才
能引领产业蝶变袁只有走高端化的路线才能推
进产业加速发展遥 基于高端化发展的初衷袁在
经过多次组织领导与专家共同探讨研究后袁终
于形成电子信息产业园的发展布局和总体规
划袁蹄疾步稳推进园区建设遥

野年初以来袁我们响应县委尧县政府耶产业
园区项目载体提升年爷活动要求袁充分发挥自
身现有的产业优势袁着力推动电子信息产业园
一期项目全部建成投产后的示范尧 集聚效应袁

大力提升园区对产业项目的承载能力袁重点实
施电子信息产业园二期工程袁力争用三年时间
将园区打造成为华东地区有重要影响的 5G通
信电子配件和能源科技产业基地袁产业规模突
破 300亿元遥 冶射阳经济开发区相关负责人介
绍说遥 截至目前袁电子信息产业园已入驻和鼎
科技尧百福能源尧晶裕成显示模组尧腾亿手机制
造尧膜芮科技尧德罗机器人尧万户智能尧启飞飞
控等一批重点项目袁 初步形成从精密配件尧锂
电池尧显示模组到电子面板尧整机组装制造的
相对完整的电子信息产业链遥

栽下梧桐袁方能引来凤栖梧遥 在电子信息
产业园林立的当今袁如何才能打造出自身的特
色袁吸引更多的智创企业入驻袁引来更多的外
资野入注冶钥 对此袁射阳经济开发区进行多方探
究遥 野我们立足耶智造爷培产业袁瞄准智能终端尧
移动能源等领域袁招引龙头企业袁形成链式发
展曰围绕高端大投入袁坚持投资强度和科技度
耶两度齐抓爷遥 引进的钛酸锂超级电容尧人工智
能芯片等首批 12 个重点项目均处于行业高
端遥 冶花香蝶自来遥江苏百福能源科技有限公司
便是首批入驻射阳经济开发区电子信息产业
园的企业遥 自入驻以来袁发展迅猛袁与中科院尧
天津大学尧哈尔滨工程大学等高等院校建立良
好的产学研合作关系袁产品也逐渐由数码电池
向储能型尧动力型电池拓展袁广泛应用于电子
通讯尧新能源汽车等领域遥 野正是因为看准电子
信息产业园的发展前景袁才选择落户这里遥 得
益于园区设施的日臻完备袁2019年袁 我们新上

年产 2.88亿 AH尧4800万只聚合物锂电池生产
线袁销售总额有望突破 3亿元遥 冶百福能源董事
长胡善泉喜悦之情溢于言表遥

环境优则商聚袁环境劣则商散遥 要想让入
驻的企业真正在园区野扎根冶袁就需同步提升野软
实力冶袁让其成为留住企业的野硬支撑冶遥野我们将
坚持把创优营商环境作为推动高质量发展的
基础性工程袁不断提升区域综合竞争力遥 坚持
问题导向袁按照耶五精六有爷规范要求袁通过企业
自查尧入企调查和网上征求意见等方式袁及时
把握企业动态和需求曰 强化挂企服务责任制袁
积极推行耶一站式服务爷袁开通企业耶服务直通
车爷袁建立健全服务企业备案制曰积极宣传上级
有关政策袁建立区街村三级联动尧全年常态化
服务企业用工机制袁帮助企业解决招工难题遥 冶
射阳经济开发区相关负责人表示袁将持之以恒
抓服务袁不遗余力解难题袁积极打造一流的营
商环境袁努力为电子信息产业园内的企业发展
和项目建设提供强有力的保障遥 同时袁为全面
激活园区内企业的野内生动力冶袁将通过实施奖
励扶持政策袁搭建企业合作交流平台袁帮助企
业实施技改扩能袁举办省研发费用补助尧县创
新十二条政策培训讲座等袁 不断释放政策红
利袁加快促进企业健康发展遥

风劲帆满图新志袁砥砺奋进正当时遥 随着
园区载体建设的日臻完备袁各项优惠政策纷纷
落地袁射阳经济开发区电子信息产业园正迈开
坚实有力的步伐袁奋楫争先袁铿锵前行遥

不断隆起的“智造”高地
要要要 贯彻落实县委十五届五次全会精神系列报道

本报记者 周蓉蓉 通讯员 崔飞龙

本报讯渊记者 葛静漪冤8月 8日袁淮安市政协副主席
陶光辉率队来我县调研重特大项目建设情况遥市政协副主
席吕拔生尧县政协主席邱德兵陪同遥

陶光辉一行先后来到洋马镇中药材苏北监测站尧中药
材种植基地尧亚大菊花有限公司实地考察袁认真听取项目
介绍袁详细了解洋马菊花的市场定位尧品牌建设尧生产加工
等情况袁对洋马菊花品牌建设工作给予充分肯定袁认为我
县自然禀赋优越袁区位优势突出袁产业特色明显袁在品牌建
设尧渠道拓宽尧宣传引导等方面工作卓有成效袁洋马菊花品
牌项目质量高尧产业发展前景好袁对推动射阳经济社会发
展起到了很好的推动作用遥 陶光辉建议我县继续巩固成

果袁持之以恒袁进一步扩大农业生产规模袁充分展示农口系
统的良好形象袁全力推进项目建设高质量遥

我县洋马镇是久负盛名的野中国药材之乡冶袁是全国最
大的菊花生产基地尧华东最大的中药材种植基地尧江苏省
唯一的药材种植专业镇袁年产干品药材 3万多吨袁药用白
菊花产销量均占全国市场的 60%以上遥现已形成中药材种
植面积超过 10万亩袁常年种植和养殖的品种近 300个袁规
模种植和养殖的品种 30多个袁 形成 20多个主导产品袁其
中以菊花尧丹参为全国之最遥 洋马菊花生产基地和菊花系
列产品先后被国家评为 野绿色食品基地冶尧野有机食品生产
基地冶和野绿色食品冶遥

淮安市政协领导来射调研
吕拔生邱德兵陪同

射阳港经济开发区以创新驱动为抓手袁 以质量效益为中心袁 不断推进重大项目建
设袁以实际行动贯彻落实县委十五届五次全会精神袁掀起大干当前的热潮遥 图为远景能
源有限公司工人正在组装海上风机遥 盛诚 摄
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